

CARTA DE EXPECTATIVAS

Ahora hare mis expectativas y compromisos, comparandolas cuando recién entramos a la escuela.

mis expectativas de la materia era que esta asignatura me involucrara con los metodos de enseñanza para los niños, y evidentemente lo logro, enseñandome varios temas muy diversdos que amplio mi prepectiva de un diocente y su capacidad para poner estrategias en la enseñanza.

Mis expectativas con la docente era que su clase fuera mas didactica, cosa que no lo fue en lo personal, pero fue muy interesante entonces se complementasn entre si.

Y por lo ultimo mis expectativas con mis compañeras, que eran que nos llevaramos bien como un grupo como minimo, pero eso por diversos temas no se logro, no nos llevamos mal pero podemos funcionar como un grupo.

Mis compromisos fueron los soguientes.

Con la materia fue tener responsabilidad ya que aprincipio de curso carecia de este valor y los compromisos conn la maestra fueron ponerlen atencion totalmente, y fue algo muy acertado de mi parte, se logro en unn 80%.

y mis autocompromosios fue ampliar mi vocabulario y lo logre,